

anders, als ihre baldige Auflösung von
 demselben konnte. So lag sie bey allen Symptomen
 zum in einer unerschütterlichen Hülfe,
 zusammen mit mit allem u. Unbeschwerde,
 fröhlich an dem Hdt., bis es ihm gefiel,
 diesen seiner Mager, die nicht mit stiller
 Stuprum, als vielen Worten rechtlich war,
 und verließ, wenn sie nicht, zum besten
 und zum feinden zu werden pflegte,
 am 28^{ten} März zwischen 4 u. 5 Uhr zu
 sich heim zu ruhen. Unser seliger Bruder
 Heinrich Nitzsman, der schon einige Wo-
 chen vorher bedenklich catharrhalischer
 Zufälle gemerkt, denselben aber nicht
 geachtet hatte, von selbst schon sehr krank
 begab sich aber doch auf seinem Kranken-
 bette zu seiner heimlichen Frau und
 empfahl ihr noch dem Absterben Segen.
 D. 29^{ten} stund er wieder auf, fast ihre
 Länge, und ging auf in die gewöhnliche
 Hof-Confereuz, aber zum letzten mal.
 Demnach derselben merkte er, daß seine
 Krankheit mehr zu bedauern hatte, als er
 bisher geglaubt. Er ließ daher den Dr. Sch-
 linger rufen, und bat ihn, auf den fall
 seines Hingangs in Vormündschaft
 seines Sohns zu übernehmen; wofür
 dieses voraus dem Dr. Schulzer, mit welchem